



滝野川

もみじ小だより

令和2年 4月6日

校長 野尻史子

## より高く飛ぶ鳥に

校長 野尻史子

今年の春は急ぎ足でやってきましたが、桜の開花後に雪が積もるなど思いもかけない展開、花冷えの日々を経て今日の日を迎えました。校庭の桜も、子供たちの入学、進級を祝って、花を残して祝ってくれています。令和2年4月、新1年生68名（男子39名、女子29名）を迎え、全校児童397名（男子202名、女子195名）で、開校4年目がスタートしました。

お子様のご入学、ご進級、おめでとうございます。

例年、新学期初日は、子供たちが新しいクラス、友達や先生との出会いに期待し、心弾ませて登校してくる日です。しかし今年に限っては、新型コロナウイルス感染症が拡大の一途を辿る最中にこの始業式、入学式を迎えることになり、心配や不安を抱えての登校となりました。新学年が始まるこの時期は、一年中で最も学校に活気があふれる季節のはずでした。

4月3日（金）にホームページでもお伝えしたとおり、東京都教育委員会、北区教育委員会の感染症拡大防止のための対応措置を踏まえ、本校でも明日4月7日（火）から5月6日（水）の期間を臨時休校といたします。学校の主役である子供たちはもちろんのこと、ご家庭の皆様にも、新学期開始早々、こうした社会状況の中でご負担をおかけすることになり、大変心苦しく思っています。申し訳ございません。

3月2日からの臨時休校と合わせると約2ヶ月間、子供たちは学校から離れた生活を送ることになり、学習面での遅れや精神的なストレスについて心配があります。学校では、東京都と北区から派遣されるスクールカウンセラー2名が、通常期と同様に週2日、水曜と金曜に勤務します。お子様自身、あるいは親子での面談も可能ですので、ご希望の方はぜひご利用ください。また、教員へのご相談も随時受け付けますので、ご遠慮なく学校までご連絡ください。

「伏すること久しき者は、飛ぶこと必ず高く、開くこと先なる者は、謝すること独り早し」これは、六百年ほど前、中国、明の時代に書かれた「菜根譚」という書物の一節です。しっかり休んだ鳥は、他の鳥より高く飛び、他より先に咲いた花は散るのも早い、という意味で、慌てて先走ることなく、決して焦らないことが大切であることの例えです。周りの状況に踊らされることなく、心と体を整えて十分に力を蓄えることが、目標の達成には大切なのだと教えられます。これまで誰も経験したことのない「新型コロナウイルスの感染拡大」という切迫した社会状況の中ではありますが、私たち「チームたきもみ」の教職員一丸となり、臨時休校終了後の学校で、子供たちが安心して学校生活を送ることができるよう、また、授業では年間の学習内容を計画的にすすめることができるよう準備することに、全力で取り組んで参ります。

保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、このような困難な状況下ではありますが、これまで以上に本校の教育活動にご理解、ご協力いただきますよう、よろしく願いいたします。

### ■臨時休校期間中の登校日について■ ※7日は2～6年のみです

○1回目 4月7日（火） 担任から、教科書・休業中の学習課題等を配布します。

8：30～ 9：00 2年生  
9：30～10：00 3年生  
10：30～11：00 4年生  
11：30～12：00 5年生  
13：30～14：00 6年生

【持ち物】各学年共通  
①上履き ②教科書等を入れるためのリュックや手提げ  
③健康観察カード（検温・チェックをお願いします）  
④手洗い用のタオルかハンカチ・ちり紙

【集合場所】体育館

※登校時は校帽・マスクの着用をさせていただきます。

○2回目 4月20日（月）

8：30～ 9：00 1年生  
10：30～11：00 2年生  
13：30～14：00 3年生

4月21日（火）

8：30～ 9：00 4年生  
10：30～11：00 5年生  
13：30～14：00 6年生